



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha anunciado la puesta en marcha de una serie de nuevas actuaciones para mejorar y reorganizar el tráfico rodado en las zonas de El Cercado y Avenida Fundición. Se trata de un plan de actuación recogido en el III Plan de Tráfico que incluye la construcción de dos rotondas y la instalación de un centenar de nuevas señales verticales para incrementar la seguridad de vehículos y peatones.

Manuel Cortés ha realizado una visita a las obras de construcción de la nueva rotonda que el Ayuntamiento de Adra está instalando en la confluencia de las calles Hernán Cortés y Plomo y ha destacado que "el equipo de Gobierno mantiene un compromiso con la mejora del tráfico en todas las zonas de nuestro municipio".

En este sentido, ha apuntado que "El Cercado y el entorno de Avenida de la Fundición es un barrio que ha experimentado una gran transformación en los últimos años que se ha traducido en un aumento significativo del volumen de población y necesita, por tanto, mejoras en infraestructuras que faciliten la vida de los vecinos".

Por este motivo, el alcalde ha explicado que "tras analizar las necesidades en materia de tráfico, se han incluido numerosas actuaciones en un plan global del que se beneficiarán todos los adraitanos". Así, esta zona verá mejoradas las vías de circulación de forma integral, siguiendo las recomendaciones de la sección especializada en tráfico de la Policía Local.

Los trabajos que se van a realizar en las zonas de El Cercado y Avenida Fundición contemplan, además de la construcción de la rotonda situada entre Hernán Cortés y Plomo que ya está en marcha, la instalación de una nueva rotonda, de menores dimensiones, en la intersección de las calles Plomo y Cerca.

### **Nueva señalética y pasos de peatones**

Una vez concluidas las rotondas, se procederá a la reordenación del tráfico, que prevé la reconversión de media docena de calles que actualmente son de doble sentido, a un único sentido. Con estas mejoras, determinadas calles pasaran a ser de un solo sentido de

circulación con el objeto de dar mayor seguridad al tráfico rodado y un mejor aprovechamiento de las zonas de estacionamiento, especialmente en calles como Plata, Plomo y un tramo de calle Cerca. Igualmente, los operarios municipales procederán a la señalización de nuevos pasos de peatones en la zona, para garantizar el paso de viandantes con mayor seguridad.

Asimismo, para regular el tráfico en una decena de calles se van a instalar más de un centenar de nuevas señales verticales informativas. Gracias a esta nueva señalética, conductores y peatones ganarán en comodidad, información y tranquilidad a la hora de conducir, sobre todo los no residentes o visitantes, quienes sabrán con mayor facilidad por dónde ir y que hacer en todo momento.